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Da un’usanza napoletana nasce l’idea di  
offrire una cena alle persone che sono in 
difficoltà economiche. Il RC Bergamo Città 
Alta è riuscito a tradurla in un progetto  
che gli è valsa l’onorificenza di “Club 
eccellente” che verrà consegnata al  
Presidente Marco BERTOLI in occasione 
del 4° Congresso Distrettuale a Bergamo. 

Cena sospesa
CENA SOSPESA CHIUDE A 33 MILA EURO 
RISULTATO ECCELLENTE E INSPIRING 

E' finita alla grande, Cena sospesa, con un interclub 
convenuto  alla  Cantalupa  di  Brusaporto  da  tutti  i 
punti  cardinali  (Città  Alta,  Nord,  Ovest,  Sud)  e 
33.000 euro raccolti  in  sei  mesi.  Qualcosa  di  più, 
forse visto che le urne sono rimaste aperte tutta la 
sera e sarebbe bello chiudere l'operazione con cifra 
tonda. 
Il  successo  non  era  scontato,  perché  si  doveva 
raggiungere una cifra dignitosa, che giustificasse la 
“macchina”  e,  soprattutto,  non  prestasse  il  fianco 
all'ennesima ironia sui rotariani "foody". Come nella 
vecchia  strip  di  Mafalda,  dove  la  precocemente 
cinica ragazzina commenta il gala a base di caviale 
dei genitori: “per comprare i fagioli e quelle cose lì 
che piacciono ai poveri”. 
Invece no. 1650 buoni spesa per famiglie in difficoltà 
non  sono  pochi.  Gli  ingredienti  del  successo  sono 
stati l'organizzazione ferrea e la messa in campo, da 
parte  di  tanti  rotariani,  della  loro  rete  di  rapporti 
sociali - guanxi dicono i cinesi - che ha permesso di 
convincere benevolmente a entrare in gioco persone 
molto diverse e  capaci  di  attivare perciò altre reti. 
Metodologicamente è quello che Paul Harris voleva: 
Club di servizio civile dove le reti professionali fanno 
la  differenza  e  permettono  progetti-  scuola.  In 
linguaggio  tecnico  si  chiamano  buone  pratiche 
esportabili.  Vincente la  scelta di  non fare 'tutto da 
soli' riscoprendo l'acqua calda, ma di coinvolgere le 
istituzioni locali, le associazioni di categoria, gli enti 
più solidi e radicati in fatto di lotta alla povertà. 
Se  l'appoggio  del  Comune  ha  dato  credibilità  al 
progetto  e  la  Caritas  efficacia,  Ascom 
Confcommercio ha dato le gambe alla raccolta fondi, 
permettendo di allargare il contatto con i ristoranti. 
Mi  permetto  una  riflessione personale.  I  tre  locali 
che  hanno  stabilmente  condotto  la  classifica  della 
raccolta  (Arlecchino,  Caprese,  Circolino)  sonno 
ristoranti molto diversi fra loro: pizzeria storica con 
clientela  affezionata,  non  nuova  a  far  base  per 
iniziative  sportive  e  sociali;  ristorante  'di  un  certo 
livello'  non  propenso  ad  avventure  e  che 
probabilmente  il  marchio  Rotary  ha  convinto; 
trattoria  di  cooperativa  preferita  da  studenti  e 

residenti,  il  posto  dove  ti  senti  a  casa,  con  una 
clientela  che  avrebbe  potuto  'diffidare'  del  Rotary 
comunemente inteso come club elitario e paludato. 
Invece,  tutte  e  tre  hanno  fatto  funzionare  il 
meccanismo con  la  propria  clientela.  Significa  che 
quando  l'obbiettivo  è  chiaro  e  concreto,  la  gente 
risponde.  E  che  il  marchio  Rotary  sta  finalmente 
uscendo  per  strada,  grazie  al  lavoro  che  tanti 
presidenti e club hanno fatto in questi anni, prima 
con cautela e poi con crescente sicurezza, sentendosi 
sempre più parte della comunità. 
Last  but  not  least,  la  rotellina  mentale  dei  club 
orobici  sembra  aver  fatto  lo  scatto  definitivo: 
insieme  si  vince  meglio!  Ed  ora,  cronaca.  Alla 
Cantalupa,  in  gran  spolvero  primaverile,  viavai  di 
presidenti,  soci,  invitati.  Tra gli  altri,  la  presidente 
del  Consiglio  comunale  Marzia  Marchesi,  in 
rappresentanza del sindaco Gori (che non può essere 
presente, come l'assessore Maria Carolina Marchesi 
che  telefonerà  al  presidente  durante  la  serata  per 
ringraziare  il  Rotary),  Ivano Stentella  vicedirettore 
di  Caritas,  Luca  Bassis  di  Diakonia,  Oscar  Fusini 
direttore  di  Ascom,  le  giornaliste  Fabiana Tinaglia 
per L'Eco di Bergamo e Paola Abrate di BergamoTv 
che poi condurrà un'intervista- dialogo con i Cerea. 
Dal bordo piscina al salone. Il  presidente del Città 
Alta si aggira fra gonfaloni e microfoni fingendo di 
non essere nervoso. La nostra Alessandra Vaccher ha 
montato un sobrio ma stiloso special di slide sulle 
tappe  del  progetto,  che  accompagna  il  rendiconto 
presidenziale  su  Cena  Sospesa.  Marco  Bertoli 
comincia ringraziando per la loro presenza Nicoletta 
Silvestri  assistente del governatore Gruppo orobico 
1, Edoardo Gerbelli segretario distrettuale, il nostro 
Gaio  Briolini  in  qualità  di  prefetto  distrettuale, 
Claudio  Cominelli  delegato  del  governatore,  Paola 
Luchsinger  in  rappresentanza  della  famiglia 
Giannini,  i  presidenti  Maurizio  Facchin  del  RC 
Bergamo Nord, Vilse Crippa del RC Bergamo Ovest, 
Clemente Preda del RC Bergamo Sud, Alberto Nacci 
del RC Sarnico e Valle Cavallina e le giovani Roberta 
Cuttin Presidente del Rotaract Bergamo Città Alta e 
Federica Sorrentino Presidente di Interact Bergamo. 
Si parla di ricette solidali e ricette d'eccellenza. “Gli 
ingredienti  devono  esser  naturali,  genuini, 
tradizionali  ma con un pizzico di  novità –spiega il 
presidente del Città Alta – Cena Sospesa va in questa 
direzione: prende la tradizione del service e ne fa un 
progetto  per  tutto  il  territorio.  La  capacità  di  fare 
rete  inter  ed  extrarotariana  è  stato  l'ingrediente 
vincente”. 
Per  il  successo  dell'iniziativa  ringrazia:  Marzia 
Marchesi,  prima persona  a  cui  si  è  rivolto  per  un 
confronto quando il progetto era allo stadio di mezza 
idea,  "per l'incoraggiamento e l'apertura  dei  canali 
che hanno permesso il coinvolgimento della città e di 
testimonial  come Benedetta  Parodi";  Oscar  Fusini, 
che  ha  messo  in  moto  la  macchina  Ascom  per  i 
ristoratori; Osvaldo Ranica (socio del Città Alta) che 
con UBI ha dato supporto finanziario e di immagine; 
don Claudio Visconti direttore della Caritas, che ha 
messo  a  disposizione  i  volontari  e  aiutato  a 
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focalizzare i  destinatari dell'aiuto; Daniela Taiocchi 
di Sesaab che ha aperto i  canali  mediatici de l'Eco 
diBergamo/BergamoTv. 
Chi ha cucinato la ricetta, ricorda Bertoli, sono però i 
soci del Città Alta e in particolare: il capo progetto 
Mauro  Cavallone,  Chiara  Ferraris,  Andrea 
Lombardini,  Aldo  Angeletti,  Marco  Musitelli, 
Alberto Carrara, Aldo Arditi, Rosella Colleoni, Paolo 
Fernandino, Rotaract e Interact rappresentati  dalle 
presidenti Roberta Cuttin e Federica Sorrentino. Poi, 
l'invito a un applauso in ricordo di Pietro Giannini, 
sostenitore dall'inizio di Cena Sospesa. 
Chiara Ferraris a nome della task force ringrazia il 
capitano-presidente: ”Ha avuto l'idea e la visione, ci 
ha  dato  coraggio  e  entusiasmo”.  Bertoli  svela  i 
numeri: 38 ristoranti hanno aderito e la raccolta è 
stata di 33 mila euro netti, pari a 1650 buoni spesa 
da venti euro l'uno, pari a 4.300 chili di pasta e pane, 
611  kg  di  carne  e  formaggi,  5500 chili  di  frutta  e 
verdura. 
Il  presidente  ringrazia  tutti  i  ristoranti,  ma  in 
particolare i tre che più si sono distinti (Arlecchino 
6000  euro,  Caprese  e  Circolino  sopra  i  4000). 
Classifica  completa  a  disposizione  dei  soci  in 
segreteria.  “Ristoranti  diversi,  solidarietà 
trasversale”  .  Un  grazie  sentito  ai  tre  presidenti 
rotariani  che  hanno  deciso  di  fare  interclub  e  ad 
Alberto Nacci presidente del Sarnico che ha adottato 
l'idea. “Insieme si costruisce” è il messaggio finale. 
Marzia  Marchesi  porta  il  saluto  del  sindaco  e 
ringrazia il presidente, sottolineando che il risultato 
non era scontato e che “il traguardo è stato raggiunto 
da tutti i bergamaschi”. Marchesi si è anche augurata 
che il progetto possa, a staffetta, continuare. Oscar 
Fusini di Ascom è lapidario: “Se le idee sono buone 
c'è poi solo bisogno di passione. Abbiamo visto che i 
nostri associati hanno partecipato in tanti, qualcuno 
si è mosso per la prima volta e questo ci ha colpito. 
Poi, la solidarietà non è un fatto d'élite, ma di massa 
e avere ristoranti con clientele diverse ha mostrato 
che  la  solidarietà  appartiene  a  tutti.  Continuiamo 
così”. 
Ivano  Stentella  per  Caritas  ringrazia  per  l'aiuto  . 
“Tocchiamo con mano tanta povertà ormai da anni e 
spesso  abbiamo temuto  di  non  riuscire  ad  aiutare 
abbastanza. Sempre, però, sono arrivate da fuori le 
risorse. Nel post-crisi abbiamo distribuito quasi 500 
mila euro”. Chiude gli interventi Nicoletta Silvestri, 
assistente del governatore per il Gruppo orobico 1: 
“Un progetto rotariano esemplare -afferma -perché 
ripetibile  –  e  infatti  è  già  stato  ripreso  –  che  ha 
coinvolto tanti  soci  e  istituzioni  e  dato visibilità  al 
Rotary.  L'  interclub  è  molto  partecipato  stasera  e 
anche questo mostra come su Cena Sospesa ci siano 
condivisione  e  sintonia.  E  questa  è  la  miglior 

chiusura di un progetto!”. 
A questo punto, conclusa la sospensione della cena, 
tutti hanno apprezzato il menu interclub by Chicco 
Cerea, una sorta di prologo materiale dell'intervista 
all'eccellenza bergamasca in cucina. Per l'occasione, 
parla non solo lo chef tristellato, ma tutta la famiglia: 
la madre Bruna, moglie del fondatore del ristorante 
'Da  Vittorio',  il  fratello  Francesco  e  la  sorella 
Rossella. 
Paola  Abrate  ha  dato  ritmo  e  vivacità  televisiva 
all'intervista  corale,  dove  alcuni  memorabilia  (un 
pesce fresco, una macchina per fare il caffè, un vaso 
di  funghi sott'olio,  alcune fotografie) sono state gli 
spunti  per  ripercorrere  a  più  voci  un'epopea  del 
lavoro: dagli inizi del giovane Vittorio come ragazzo 
del bar, al primo locale aperto nell'allora viale Roma. 
La visione di aprire nella Bergamo anni 60, adusa a 
due tipi di pesce: bertagnì e trote, un ristorante di 
pesce  di  mare,  in  accoppiata  con  l'allora  neonata 
Orobica  pesca.  Poi  i  funghi,  nottate  a  pulirli  in 
cucina.  “Tanta voglia di  lavorare,  tanti  figli  e  tanti 
debiti ma anche tanta passione” ha riassunto Bruna 
Cerea quegli anni da pionieri. I figli che crescono tra 
cucina  e  ristorante  “non  che  fossero  i  migliori  a 
scuola,  ma  davano  una  mano”,  Enrico  che  tra  le 
pentole si scopre geniale e vai con le stelle, mentre le 
dimensioni  dell'impresa  crescono  come  il  fagiolo 
magico:  in  quantità  e  diversificazione  (dopo  St. 
Moritz, prossima realizzazione il ristorante a Macao 
nell'albergo  di  Versace)  e  in  qualità  (worldclass, 
come  testimoniano  i  servizi  organizzati  per,  per 
esempio,  per  Clinton  e  Obama.  “Progetti  per  il 
futuro?” chiede Abrate.  Calmo e concreto,  il  Cerea 
stellato  risponde.  “Mantenere  quello  che  abbiamo. 
Siamo fortunati”. Mamma Bruna è già tornata di là a 
fare i conti. Si chiude, mangiucchiando un pezzo di 
Gioconda, il dolce inventato per il 50° anniversario 
del  ristorante,  in  un'atmosfera  compleannesca, 
essendo il  26 maggio  data  di  nascita  dello  chef,  e 
lanciando, a beneficio degli altri club, il50° del Città 
Alta. 
E' quasi mezzanotte, nell'atrio c'è una teca di Cena 
sospesa,  casomai.  E  qualcuno,  in  effetti,  ci  infila 
ancora una busta.

Susanna Pesenti 

(ndr – ci è sembrato corretto e doveroso riportare 
integralmente l’articolo di Susanna Pesenti  
pubblicato sull’ultimo bollettino del RC Bergamo  
Città Alta e diffonderlo a tutti i nostri soci in modo  
tale che si rendano conto dell’eccellenza del  
progetto. Bravi!)

CLICCA SULLA FOTO PER VEDERE 
LA RASSEGNA FOTOGRAFICA

a cura di Bruno Bernini

Su proposta del Presidente è possibile scaricare le singole 
fotografie della conviviale.

Per ragioni di privacy occorre fare una richiesta specifica 
inviando una email al seguente indirizzo: 

rcbergamosud@gmail.com
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Appuntamenti da segnare in agenda

Giovedì 8 giugno
seconda edizione
del trofeo di golf

sono aperte le iscrizioni
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PREMIO DI POESIA
“Elio Martina”

lunedì 5 giugno alle ore 17 presso l’aula magna 
del Liceo Scientifico Lussana di Bergamo ci sarà 

la cerimonia di premiazione dei vincitori del 
concorso di poesia riservato a tutti gli studenti 

delle scuole superiori di Bergamo e Provincia e 
promosso dal nostro Club
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Il CLUB
• Si riunisce: 1° - 2° - 3°  giovedì del mese alle ore 20,00
• Consiglio Direttivo: 4° giovedì del mese
• Presso il Ristorante: “la Marianna” - Colle Aperto 2 (Città 

Alta) Bergamo tel. 035237027
• e-mail: rcbergamosud@gmail.com

CONSIGLIO DIRETTIVO
Presidente

Clemente PREDA

           Vice Presidente               Past President               Presidente Eletto
Giuseppe STEFANELLI - Marco GHISALBERTI - Marco ROSSINI

Segretario Tesoriere Prefetto
  Anna VENIER            Corrado PEREGO           Carlo GHEZZI

Consiglieri
Maria Grazia ARDITI - Paola BRAMBILLA - Federico CAFFI - Fulvia 
CASTELLI - Andrea CATTANEO - Alberto CIAMBELLA - Emanuele 

CORTESI - Edoardo GERBELLI - Carlo PEDRALI - Antonio PERCASSI 
Alberto RAVASIO - Matteo ROTA

---------------------------------------------------------------------

Gruppo Redazione: Maria Grazia Arditi - Bruno Bernini - Paola 
Brambilla - Tinin Brizio - Fulvia Castelli - Matteo Ferretti - Edoardo  

Gerbelli - Emanuela Lanfranco - Alberto Ravasio - Nicoletta Silvestri -  
Beppe Stefanelli - Andrea Vecchi - Anna Venier

ROTARY 
INTERNATIONAL

Presidente

John GERM

DISTRETTO 2042
Governatore

Pietro GIANNINI

Segretario

Edoardo GERBELLI

GRUPPO OROBICO 1
Assistente del Governatore

Nicoletta SILVESTRI

STRUTTURA E LOCATION

VITA DEL CLUB

• Silvestri Nicoletta 01 giu
• Cortinovis Renato 14 giu
• Lanfranco Emanuela 18 giu
• Fagnani Delfina 26 giu

le conviviali del mese

giugno
8  giugno – 2° Gran Premio RC 
Bergamo Sud – gara di golf in 
Franciacorta

15 giugno Passaggio delle consegne

22 giugno - “Operazione Maialino” - 
Apertura dei salvadai a favore di End Polio 
Now

29 giugno sospesa
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IL LIBRO DEL VENTENNALE

Il libro celebrativo del 20° anniversario di costituzione del 
Club è stato distribuito a tutti i soci.

Chi non l’avesse ricevuto può chiederlo al Prefetto durante 
le prossime conviviali.

Potete scaricare una copia eBook cliccando qui

Vi ricordate 
del 
“maialino”?
Il 22 giugno 
scopriremo quale sarà
il maialino più grasso.
Ci sono ulteriori 
sorprese in arrivo.
State collegati!
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Soci presenti +Onorari 26
Coniugi 12
Ospiti dei Soci 0
Ospiti del Club - in visita da altri Club 0
Totale 38
Soci presso altri Club: TABELLA PRESENZE

LA PERCENTUALE E’ DATA DA: SOCI ATTIVI PRESENTI / (SOCI ATTIVI - SOCI DOF) X 100
I SOCI DEL CLUB AL 01/07/2016 SONO 63 DI CUI: ATTIVI 53 – DOF (Dispensati Obbligo di Frequenza) 6 - ONORARI 4

presenze alla conviviale del 25 maggio 2017

49%
51%

SOCI 
PRESENTI
SOCI ASSENTI
RECUPERI

http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/PRESENZE%20CONVIVIALI%202016-2017/Conviviale%20n.%2031.pdf
http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/REDAZIONE%202016-2017/05(668)/Libro%20ventennaleB4%20v12.iba
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i nostri service
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Cari Soci

vi siete ricordati del 
Maialino?

Ormai dovrebbe essere ben 
pasciuto.

Se il vostro è un po' 
schiscio, avete ancora 
qualche settimana per 
metterlo all’ingrasso.
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NewsLetter mese di maggio 2017

clicca sull’immagine per leggere la newsletter di maggio

clicca sull’immagine per vedere lo 
stato di avanzamento del progetto

leggi tutto
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http://newsrotary2042.perniceeditori.it/DettaglioContenuto.aspx?ID=2142
http://newsletter.perniceeditori.it/f/rnl.aspx/?ffl=rzqp5-bdg=/yfd9=3p/x7g2b:=aj6me&h2k9&x=pp&s42e95&x=pv&1beNCLM
http://studiogerbelliriva.it/ROTARY%20BERGAMO%20SUD/ANNO%20ROTARIANO%202016-2017/REDAZIONE%202016-2017/25(688)/progetto%20Fenice%20ITA%20(stato%20avanzamento%20aprile%202017).pdf
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RC BERGAMO RC BERGAMO NORD

Lunedì 22/05/2017
Ore 12,45 - Ristorante Colonna - Bergamo - Riunione meridiana
Presentazione nuovi Soci

Lunedì 05/06/2017
Ore 20,00 - Ristorante Colonna - Bergamo - Riunione serale.
" Dal 'reato di cura' alla 'legittima difesa': medici e pazienti a un bivio "
Relatore dott. Pietro Bagnoli, Medico Chirurgo presso Ospedale Humanitas di 
Milano

Lunedì 12/06/2017
Ore 12,45 - Ristorante Colonna - Bergamo - Riunione meridiana
" Non ci sono più le mezze stagioni ... come difendere, con semplici accorgimenti, 
la nostra casa dal surriscaldamento estivo e dal freddo invernale ".
Relatore Guido Roche, Socio del Club

Lunedì 19/06/2017
Ore 20,00 - Ristorante "Roof Garden Hotel San Marco" - Bergamo - Riunione 
serale.
" Passaggio delle consegne ". Prenotazione obbligatoria entro il 14 giugno 2017.

Martedì, 6. Giugno 2017, 08:00pm
Verrà presentato il bilancio provvisorio (al 31/05/2017) dell’anno 2016-2017 ed 
illustrazione bilancio preventivo dell’anno 2017-2018. Verrà proposta 
l’approvazione del nuovo Statuto e del relativo Regolamento contenenti le 
modifiche approvate dall’ultimo Consiglio di Legislazione dell’aprile 2016. 
Parleremo dei Service svolti dal nostro Club e verranno presentate le foto della 
nostra gita a Zara dell’aprile scorso.
Martedì, 13. Giugno 2017, 08:00pm
Conviviale totalmente organizzata e gestita dalle “ragazze” del nostro Club che ci 
intratterranno in una serata orchestrata a modo loro. Sarà una serata all’insegna del 
buon gusto (in senso lato ….). 
Martedì, 20. Giugno 2017, 07:30pm
Conviviale all’insegna della cultura e del folclore bergamasco. Conoscere la nostra 
storia e le nostre tradizione è uno dei modi di stare bene insieme. Ultima conviviale 
dell’anno di presidenza di Maurizio e delle sua squadra. Sarà una serata in allegria, 
accompagnata da una giusta dose di cultura, a chiusura di un anno nel quale 
abbiamo cercato di stare bene insieme. La conviviale si terrà presso Domus 
Bergamo con inizio alle ore 19.30 e seguirà il seguente programma:
Ore 19.30: ritrovo presso Domus Bergamo e brindisi di benvenuto nel portico di 
Domus in piazza Dante (Sentierone)
Ore 19.45: momento didattico sulla commedia dell’arte all’interno della saletta da 
parte del regista Marco Rota
Ore 20.00: cena all’interno del ristorante didattico Taste e spettacolo di burattini, 
una delle più famose e affermate forme d’arte del nostro territorio, proposto dalla 
Fondazione Benedetto Ravasio
Martedì 27 Giugno, ore 20:00
Passaggio delle consegne

RC BERGAMO OVEST RC BERGAMO   CITTA ALTA  

Giovedì 25 maggio: sostituisce l’incontro di lunedì 22 maggio. Ore 20,00 Interclub 
con R.C. Città Alta e altri Club al Ristorante La Cantalupa di Brusaporto. 
Argomento il progetto “La Cena sospesa”.

Lunedì 29 maggio: ore 19,00 con coniugi “Visita alla Fondazione Carisma” in via 
Daste e Spalenga, Bergamo.
(programma non pervenuto)

Giovedì 1 giugno – Conviviale sospesa
Giovedì 8 giugno alle ore 20,00 alla Taverna si terrà l'Assemblea Generale dei Soci 
del Club. Successivamente il nostro Socio Onorario Stefano Paleari ci parlerà del 
suo ultimo libro "I battiti della mente". 
Giovedì 15 giugno alle ore 20,00 alla Taverna "La versione di Roby" 50 anni di 
musica e passione, raccontate dal leader dei Pooh Roby Facchinetti. Ma non solo 
sarà con noi anche il Preside della Scuola Fantoni che ci mostrerà i due 
cortometraggi presentati al Gavioli Film Festival. 
Giovedì 22 giugno alle ore 20,00 all'Accedemia Carrara cerimonia del passaggio 
delle consegne tra il Presidente Marco Bertoli e Carlo Saffioti. 

SIAMO IN ATTESA DI CONOSCERE I PROGRAMMI DEL NUOVO ROTARY CLUB BERGAMO HOSPITAL ONE GXXIII

RC TREVIGLIO BASSA 
PIANURA BERGAMASCA

RC ROMANO DI 
LOMBARDIA

RC SARNICO  VALLE 
CAVALLINA

RC DALMINE 
CENTENARIO

RC CITTA DI CLUSONE NB – per maggiori informazioni sull’attività dei Club 
Orobici cliccate sul relativo nome
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GRUPPO OROBICO 1
AG Nicoletta SILVESTRI

GRUPPO OROBICO 2
AG Umberto ROMANO

http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotaryclubdalminecentenario.org/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotarysarnico.it/
http://www.rotaryromanolombardia.it/
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http://www.rotary-treviglio.org/
http://www.rotbgalta.org/
http://www.rotbgalta.org/
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Poliomielite, eradicazione vicina,
ma impossibile senza vaccini a tappeto 

Il virus circola in Afghanistan, Pakistan e Nigeria e in molti altri Paesi potrebbe tornare a causa di coperture vaccinali  
non ideali. Le condizioni geopolitiche instabili sono il principale problema, ma anche in Italia non dobbiamo abbassare  
la guardia 

di Elena Meli  (Corriere della Sera – 22 ottobre 2015)

Ha terrorizzato mamme e papà fino alla metà del secolo scorso, ha provocato danni enormi mietendo migliaia di vittime 
ogni anno a cui ha lasciato segni indelebili. Ma non è un nemico scomparso: la poliomielite esiste ancora, nonostante la 
lotta al virus che la provoca sia una delle prove più evidenti delle enormi potenzialità della prevenzione con i vaccini.  
L’eradicazione non è lontana, come si legge in un articolo che fa il punto sulla situazione pubblicato sugli Annali 
dell’Istituto Superiore di Sanità, tuttavia è bene non abbassare la guardia: i vaccini ci hanno protetto e lo fanno 
egregiamente tuttora, ma se le coperture vaccinali si abbassassero ancora e una fetta consistente della popolazione si  
ritrovasse scoperta il rischio di nuovi casi potrebbe essere concreto. 

Vaccini, perché non devono fare paura 

I vaccini sono ancora necessari, con il miglioramento delle condizioni igieniche? 

Virus pericoloso 

Il virus della poliomielite distrugge le cellule nervose e porta a una paralisi flaccida, in cui i muscoli perdono tono; accade  
in circa l’1 per cento dei casi, in genere nei pazienti più fragili. Il virus colpisce soprattutto i bambini al di sotto dei 5 anni 
e nel ‘900 è stato responsabile di epidemie che hanno portato a un gran numero di casi di paralisi flaccida: nel 1952 negli  
Stati Uniti si sono registrate oltre 21mila vittime, in Italia il picco fu nel 1958 con oltre 8mila persone colpite. Il vaccino 
ha cambiato completamente la storia della malattia, quasi eliminandola: ne esistono due tipi, l’orale di Sabin che contiene 
il virus vivo e attenuato e ha permesso di eliminare la poliomielite in Europa, tuttora usato nella campagna di  
eradicazione a livello mondiale, e l’inattivato di Salk che si somministra per via intramuscolare e fornisce un’ottima 
copertura individuale con zero rischi. Diversi e complementari, entrambi con vantaggi e svantaggi, tutti e due 
fondamentali per arrivare all’obiettivo dell’Organizzazione Mondiale della 

Sanità di eliminare la malattia come è accaduto per il vaiolo nel 1980: un mondo polio-free infatti è possibile, ma solo se  
le coperture vaccinali arriveranno al 100 per cento. «Tuttora il virus selvaggio circola in aree tribali dell’Afghanistan, del  
Pakistan, della Nigeria del Nord - spiega Giovanni Rezza, direttore del Dipartimento di malattie infettive, parassitarie e 
immunomediate dell’Istituto Superiore di Sanità e autore del documento in cui si è fatto il punto sull’eradicazione -. Si  
tratta di zone difficili da raggiungere, in cui sono radicati pregiudizi enormi verso gli operatori sanitari che distribuiscono 
i vaccini. E non mancano focolai di ricomparsa del virus anche altrove, come in Somalia e in Siria». 

Le 10 malattie che si credevano (quasi) scomparse e invece ritornano 

La peste 

Difficoltà per arrivare all’obiettivo 

Tutte zone complicate, in cui la copertura non arriva al 100 per cento per cause geopolitiche e sociali. Per poter dire di  
aver sconfitto il virus, però, è presto. «Servono tre anni in cui non siano notificati casi per poter dire che il mondo sia  
davvero libero dalla polio: gli ultimi cinque registrati da virus selvaggio (ovvero il virus originale esistente in natura, ndr) 
risalgono all’inizio dell’anno, possiamo sperare di arrivare all’eradicazione nel 2020 se non ce ne saranno altri - osserva 
Emmanuel Vidor di Sanofi Pasteur, la più grande azienda produttrice di vaccini antipolio -. Oltre all’eliminazione del 
virus selvaggio dobbiamo tenere alta la guardia anche sul virus vaccinale: il vaccino orale con virus vivo e attenuato è  
stato utilissimo per bloccare la circolazione del virus selvaggio e tuttora è usato in molti Paesi per l’ottima immunità di  
gregge che garantisce, tuttavia consistendo in un virus vivo questo può replicarsi e circolare nell’uomo, accumulando man  
mano mutazioni nel genoma che possono renderlo di nuovo capace di dare una paralisi flaccida. Questo accade di rado, i  
casi sono pochissimi e tutti in aree dove i servizi sanitari carenti non garantiscono coperture ottimali, ma è un aspetto di  
cui dobbiamo occuparci così come della sorveglianza ambientale, per verificare che non ci siano virus nelle acque che  
potrebbero poi infettare la popolazione. Per eradicare davvero la polio dovremmo fare un “bombardamento massiccio” di  
vaccinazioni, ma in alcune aree è difficile e questo crea le condizioni per la ricomparsa di casi quando un virus arriva 
dall’esterno: è successo in Israele, per esempio, in situazioni di alta densità di popolazione e scarse condizioni igieniche». 
La situazione in Italia 

In Italia dobbiamo preoccuparci? «La copertura vaccinale è inferiore alla soglia di sicurezza del 95 per cento - dice Rezza  
-. Siamo al 93,5 per cento, non lontani dall’obiettivo, ma il calo è un primo campanello d’allarme. La polio esiste, seppure 
soltanto in alcune parti del mondo, ma oggi gli scambi e i viaggi sono moltissimi e rapidi e il virus può arrivare ovunque:  
per questo è importante la sorveglianza ambientale nelle comunità a rischio e soprattutto non abbassare la guardia sulle  
vaccinazioni. Da noi utilizziamo il vaccino con virus inattivato, quindi del tutto privo di rischi ed estremamente protettivo 
per l’individuo; non dobbiamo né possiamo 

rinunciarci perché la poliomielite non c’è più in Italia ma circola altrove, fintanto che non sarà eradicata il rischio di un 
ritorno, seppur minimo, esiste». E il vaccino è l’unica arma, perché contro la poliomielite non esiste alcuna cura. 
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Da l’L’Eco di Bergamo”
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De coutume napolitaine, il est né l'idée  
d'offrir un dîner aux personnes qui sont en  
difficultés financières. Le RC Bergamo 
High City a pu traduire en un projet qui lui  
a valu la récompense de « Excellent Club »  
qui sera remis au Président Marco  
BERTOLI à l'occasion du 4e district du 
Congrès à Bergame.

dîner suspendu

PROCHE DÎNER SUSPENDU 33 MILLE EUROS 
EXCELLENTS RÉSULTATS ET INSPIRATION

Il est plus au grand, dîner suspendu, avec un 
Interclub a accepté de Cantalupa à Brusaporto de 
tous les points cardinaux (Haute-Ville, Nord, Ouest, 
Sud) et 33 000 euros collectés en six mois. Quelque 
chose de plus, peut-être parce que les urnes sont 
restés ouverts toute la nuit et il serait bon de fermer 
la transaction avec des chiffres ronds.
Le succès n'a pas été accordé parce qu'elle devait 
atteindre un chiffre digne, ce qui justifiait la « 
machine » et, surtout, ne pas prêter le côté à la 
nième ironie du Rotary « Foody ». Comme dans 
l'ancienne bande de Mafalda, où la jeune fille 
commentaires prématurément cyniques sur le caviar 
mère à base de gala: « d'acheter les haricots et les 
choses comme ça aux pauvres. »
Mais non. 1650 bons d'achat aux familles 
nécessiteuses ne sont pas rares. Les ingrédients du 
succès étaient l'organisation de fer et par de 
nombreux Rotariens ont répondu aux, leur réseau de 
relations sociales - Guanxi disent les Chinois - qui a 
permis de convaincre de bien vouloir entrer en jeu 
des gens très différents et pouvoir permettre donc 
d'autres réseaux. Méthodologiquement, il est ce que 
Paul Harris voulait Civil Service Club où les réseaux 
professionnels font la différence et permettre à 
l'école projets-. Dans le langage technique, ils sont 
appelés bonnes pratiques exportables. Gagner le 
choix de ne pas faire « tout vous » redécouvrant l'eau 
chaude, mais d'impliquer les institutions locales, les 
associations professionnelles, les organismes les plus 
solides et enracinées en termes de lutte contre la 
pauvreté.
Si le soutien de la Ville a donné la crédibilité du 
projet et de l'efficacité Caritas, Ascom 
Confcommercio a les jambes à la collecte de fonds, 
ce qui permet d'augmenter le contact avec les 
restaurants. Je me permets une réflexion 
personnelle. Les trois clubs qui ont régulièrement 
mené le classement de la collection (Harlequin, 
Caprese, Circolino) restaurants très différents les 
uns des autres dorment pizzeria historique avec des 

clients fidèles, pas nouveau pour faire un sport et des 
initiatives sociales; Restaurant « un certain niveau » 
ne sont pas enclins à des aventures, et probablement 
la marque Rotary a convaincu; trattoria coopérative 
préférée par les étudiants et les résidents, l'endroit 
où vous vous sentez à la maison, avec une clientèle 
qui pourrait « se méfier » des communément 
compris les clubs Rotary élitiste et pompeux.
Au lieu de cela, les trois coururent le mécanisme 
avec ses clients. Cela signifie que lorsque l'objectif 
est clair et concret, les gens réagissent. Et la marque 
Rotary est enfin venir sur la route, grâce au travail 
que tant de présidents et clubs ont fait ces dernières 
années, d'abord doucement, puis avec de plus en 
plus confiance, de plus en plus partie de la 
communauté.
Last but not least, la roue mentale du club Atalanta 
semble avoir fait le coup final: ensemble, nous 
gagnons mieux! Et maintenant, des nouvelles. Au 
Cantalupa, le printemps réécriture, défilé des 
présidents, membres, invités. Entre autres, le 
président du conseil municipal Marzia Marchesi, 
représentant le maire Gori (qui peut ne pas être 
présent, comme le commissaire Maria Carolina 
Marchesi il téléphoner au président au cours de la 
soirée pour remercier le Rotary), Ivano Stentella 
Directeur adjoint de Caritas, Luca Bassis Diakonia, 
Oscar Fusini directeur d'Ascom, les journalistes 
Fabiana Tinaglia pour L'Eco di Bergamo et Paola 
Abrate de BergamoTv qui conduisent alors le 
dialogue avec un'intervista- Ceredigion. De la piscine 
au salon. Le Président de la Haute-Ville se situe 
entre des bannières et des microphones faisant 
semblant de ne pas être nerveux. Notre Alessandra 
Vaccher monté un décor sobre mais élégant 
coulissant spécial sur les étapes du projet, 
accompagnant la déclaration présidentielle du Dîner 
suspendu. Marco Bertoli commence à les remercier 
de leur présence Nicoletta Silvestri gouverneur 
adjoint du groupe OROBICO 1, Edoardo Gerbelli 
secrétaire du district, notre Gaius Briolini comme 
préfet du district, délégué Claudio Cominelli du 
gouverneur, Paola Luchsinger représentant la 
famille Giannini, Maurizio Facchin présidents RC 
Nord Bergame, Bergame Vilse Crippa RC Ouest, 
Clemente Preda RC Bergame Sud, Alberto Nacci RC 
Sarnico et Valle Cavallina et jeune Roberta Cuttin 
Président de la Haute-Ville Rotaract Bergame et 
Federica Sorrentino président de Interagir Bergame.
On parle de recettes de solidarité et de recettes 
d'excellence. « Les ingrédients doivent être naturels, 
sains, un traditionnel mais avec soupçon de 
nouveauté, explique le président de la Haute-Ville - 
Cena Suspendu va dans ce sens: il faut la tradition de 
service et en fait un projet pour l'ensemble du 
territoire . La capacité de faire du réseau inter et 
extrarotariana était l'ingrédient gagnant ». Pour le 
succès de remerciements: Marzia Marchesi, la 
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première personne à qui il a tourné pour une 
confrontation lorsque le projet a été l'idée de la 
moitié du stade « , pour l'encouragement et 
l'ouverture des canaux qui ont permis la 
participation de la ville et testimoniale Benedetta 
Parodi « ; Oscar Fusini, qui a mis en branle la 
machine pour les traiteurs Ascom; Osvaldo Ranica 
(membre de la Haute-Ville) et UBI a apporté un 
soutien financier et de l'image; Don Claudio Visconti 
directeur de Caritas, qui a mis à la disposition des 
bénévoles et a contribué à concentrer les 
bénéficiaires de l'aide; Daniela Taiocchi de Sesaab 
qui a ouvert les canaux médiatiques de l'Eco 
diBergamo / BergamoTv. Qui cuit la recette, 
souvenez-vous Bertoli, cependant, sont membres de 
la Haute-Ville et en particulier: le chef de projet 
Mauro Cavallone, Chiara Ferraris, Andrea 
Lombardini, Aldo Angeletti, Marco Musitelli, 
Alberto Carrara, Aldo Arditi, Rosella Colleoni, Paolo 
Fernandino, Rotaract et Interact représenté par les 
présidents Roberta Cuttin et Federica Sorrentino. 
Ensuite, une invitation à une salve 
d'applaudissements en mémoire de Pietro Giannini, 
partisan depuis le début du dîner suspendu. Chiara 
Ferraris au nom du Groupe de travail tient à 
remercier le capitaine-président: « Il a eu l'idée et la 
vision, nous a donné le courage et l'enthousiasme. » 
Bertoli révèle les chiffres: 38 restaurants se sont 
joints et la collection a été le net 33000 euro, se sont 
élevés à 1,650 bons pour vingt euros chacun, égal à 
4.300 livres de pâtes et du pain, 611 kg de viande et 
de fromage, 5.500 livres fruits et légumes. Le 
président a remercié tous les restaurants, mais 
surtout les trois qui ont su se démarquer (Harlequin 
6000 euros, Caprese et Circolino ci-dessus 4000). 
Classement détaillé aux actionnaires sur le 
répondeur. « Plusieurs restaurants, se croisent la 
solidarité. » Mes sincères remerciements aux trois 
présidents du Rotary qui ont décidé de faire 
Interclub et Alberto Nacci président de Sarnico, qui 
a adopté l'idée. « Ensemble, nous construisons » est 
le message final. Marzia Marchesi apporte les 
salutations du maire et a remercié le Président, 
soulignant que le résultat n'a pas été une conclusion 
avance et que « l'objectif a été atteint par tous les 
habitants de Bergame. » Marchesi a également 
espéré que le projet, relais, continuer. Oscar Fusini 
Ascom est sans équivoque: « Si les idées sont bonnes 
alors il y a seulement besoin de passion. Nous avons 
vu que nos associés ont participé à beaucoup, 
quelqu'un a déplacé pour la première fois et cela 
nous a touché. Ensuite, la solidarité n'est pas une 
élite, mais ont une masse et des restaurants avec 
différentes clientèles a montré que la solidarité 
appartient à tout le monde. Nous continuons comme 
ça. " Ivano Stentella pour Caritas merci pour l'aide. « 
Nous touchons la main avec tant de pauvreté depuis 
des années et nous avons souvent eu peur de ne pas 
être en mesure d'aider suffisamment. Toujours, 
cependant, ils sont venus de ressources extérieures. 
Dans la période post-crise, nous avons distribué près 
de 500 mille euros ». Nicoletta interventions se 

ferme Silvestri, gouverneur adjoint de groupe 
OROBICO 1: « Un projet exemplaire Rotary -dit 
-Comme reproductible - et en fait a déjà été prises - 
impliquant de nombreux partenaires et institutions 
et la visibilité donnée au Rotary. Interclub L » est ce 
soir très participé et cela montre comment Cena 
nous partageons Suspendu et l'harmonie. Et c'est la 
meilleure clôture d'un projet ". À ce stade, a terminé 
la suspension du dîner, tout le monde apprécié le 
menu Interclub par Cerea Chicco, une sorte de 
matériel d'entrevue excellence du prologue de 
Bergame dans la cuisine. Pour l'occasion, le chef 
parle non seulement tristellato, mais toute la famille: 
la mère Bruna, épouse du fondateur du restaurant « 
Da Vittorio », son frère et sa sœur Francesco 
Scarlett. Paola Abrate a donné le rythme et la vitalité 
chorale interview télévisée, où certains souvenirs (un 
poisson frais, une machine à faire du café, un pot de 
champignons marinés, quelques photos) sont les 
points de départ pour retracer l'une des nombreuses 
voix œuvre épique: le début de la jeune Vittorio 
comme un gars au bar, la première ouverte dans 
l'avenue, puis locale Roma. La vision de l'ouverture 
60 à Bergame, habitués à deux types de poissons: 
Bertagni et de la truite, un restaurant de fruits de 
mer, associés à la pêche Orobica alors naissante. 
Ensuite, les champignons, les nuits de nettoyage 
dans la cuisine. « Le fort désir de travailler, 
beaucoup d'enfants et beaucoup de dettes, mais 
aussi la passion », résume Bruna Cerea ces années 
en tant que pionniers. Les enfants qui grandissent 
dans la cuisine et le restaurant « pas qu'ils étaient les 
meilleurs à l'école, mais a donné à » Henry que 
parmi les pots il se brillant et aller avec les étoiles, 
alors que la taille fleurira comme le haricot magique 
dans la quantité et la diversification (après Saint-
Moritz, la réalisation prochaine dans le restaurant de 
l'hôtel à Macao Versace) et la qualité (worldclass, 
comme en témoignent les services dans lesquels, par 
exemple, à Clinton et Obama. « les plans pour 
l'avenir? » demande Abrate. Calme et Plus 
précisément, les réponses étoilées Cerea. « Gardez ce 
que nous avons. Nous avons de la chance ". Maman 
Bruna est déjà revenu de là pour faire le calcul. Il se 
ferme, saisissant un morceau de la Joconde, a 
inventé le gâteau pour le 50e anniversaire du 
restaurant, dans un compleannesca, étant à la date 
de naissance du 26 mai chef, et le lancement, au 
profit des autres clubs, IL50 ° High City . Il est 
presque minuit, dans le hall il y a une vitrine de 
dîner suspendu, si quoi que ce soit. Et quelqu'un, en 
fait, il met encore une note de busta.Susanna Pesenti 
(rédacteur en chef - nous avons pensé qu'il était juste 
et bon de citer l'article de Susanna Pesenti publiée 
dans le dernier bulletin de RC Bergame Haute-Ville 
et la transmettre à tous nos membres afin qui fera 
l'excellence du compte du projet. Bravi!)

Susanna Pesenti
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Von neapolitanischen Brauch wurde die  
Idee bietet ein Abendessen zu Menschen  
geboren, die in finanziellen  
Schwierigkeiten sind. Der RC Bergamo 
High City konnte er in das Projekt  
übersetzen, die ihm die Auszeichnung  
„Excellent Club“ verdient, die dem 
Präsidenten Marco BERTOLI anlässlich 
des 4. Kongressbezirk in Bergamo bracht.

Abendessen suspendiert

AUSGESETZT Abendessen in der Nähe 33 
TAUSEND EURO EXCELLENT ERGEBNISSE UND 
INSPIRIERENDE

Es ist über das große, Abendessen suspendiert, mit 
einem Inter zu Cantalupa in Brusaporto von allen 
Punkten des Kompasses (Oberstadt, Nord, West, 
Süd) vereinbart und 33.000 Euro in sechs Monaten 
gesammelt. Etwas mehr, vielleicht, weil die 
Wahlurnen blieben die ganze Nacht geöffnet und es 
wäre schön, die Transaktion mit runden Zahlen zu 
schließen.
Der Erfolg wurde nicht gewährt, weil es eine würdige 
Gestalt zu erreichen hatte, die die „Maschine“ 
gerechtfertigt und vor allem nicht die Rotary 
„foody“, um die Seite zu der n-ten Ironie verleihen. 
Wie in den alten Streifen von Mafalda, wo das 
Mädchen vorzeitig zynische Kommentare auf der 
Gala-basierte Mutter Kaviar: „die Bohnen zu kaufen 
und die Dinge, wie das für die Armen“
Aber nein. 1650 Einkaufsgutscheine für Familien in 
Not sind nicht wenige. Die Zutaten für den Erfolg 
waren die Eisen Organisation und ins Feld von 
vielen Rotariern, ihr Netzwerk von sozialen 
Beziehungen - Guanxi die Chinesen sagen - das 
freundlicherweise ins Spiel zu kommen sehr 
unterschiedliche Menschen überzeugen erlaubt und 
in der Lage daher andere Netze ermöglichen. 
Methodisch ist es, was Paul Harris zu Civil Service 
Club wollte, wo professionelle Netzwerke den 
Unterschied und erlauben Projekten- Schule 
machen. In der Fachsprache werden sie exportierbar 
gute Praktiken genannt. die Wahl nicht zu gewinnen 
‚alles selbst‘ wieder zu entdecken das heiße Wasser 
zu tun, aber in Bezug auf die Bekämpfung der Armut 
lokalen Institutionen, Berufsverbände, die meisten 
Festkörper und verwurzelt einzubeziehen.
Wenn die Unterstützung der Stadt gab gab die 
Projekt Glaubwürdigkeit und Wirksamkeit der 
Caritas, Ascom Confcommercio Beine an die 
Spendenaktion, so dass der Kontakt mit den 
Restaurants zu erhöhen. Ich erlaube mir eine 
persönliche Reflexion. Die drei Clubs, die das 
Ranking der Sammlung (Harlekin, Caprese, 
Circolino) stetig geführt haben sehr unterschiedliche 

Restaurants schlafen eine weitere historische 
Pizzeria mit treuen Kunden, nicht neu einen Sport 
und soziale Initiativen zu machen; Restaurant ‚ein 
gewisses Maß‘ nicht auf Abenteuer geneigt, und 
wahrscheinlich die Marke Rotary überzeugt hat; 
Bevorzugte kooperative trattoria von Studenten und 
Einwohnern, der Ort, wo man zu Hause fühlen, mit 
einer Kundschaft, die ‚vorsichtig sein‘ könnte die 
gemeinhin als Rotary Clubs elitär und pompös 
verstanden.
Stattdessen lief alle drei den Mechanismus mit 
seinen Kunden. Es bedeutet, dass, wenn das Ziel klar 
und konkret ist, die Menschen reagieren. Und die 
Marke Rotary schließlich kommt auf der Straße, 
dank der Arbeit, die so viele Präsidenten und Clubs 
in den letzten Jahren getan haben, zuerst sanft und 
dann mit Zuversicht steigt, immer mehr ein Teil der 
Gemeinschaft fühlen.
Last but not least, scheint mental Rad von Atalanta 
Club zum letzten Schuss getroffen zu haben: 
Gemeinsam gewinnen wir besser! Und jetzt, 
Nachrichten. Bei Cantalupa, Umschreiben Frühling, 
Parade des Präsidenten, Mitglieder, Gäste. Unter 
anderem der Vorsitzende des Stadtrates Marzia 
Marchesi, als Vertreter der Bürgermeister Gori (die 
nicht vorhanden sein kann, wie der Kommissar 
Maria Carolina Marchesi wird er den Präsidenten 
während des Abends rufen Sie den Rotary danken), 
Ivano Stentella stellvertretender Direktor der 
Caritas, Luca Bassis Diakonia, Oscar Fusini Direktor 
von Ascom, Journalisten Fabiana Tinaglia für L'Eco 
di Bergamo und Paola Abrate von BergamoTv die 
dann un'intervista- Dialog mit Ceredigion führen. 
Vom Pool in den Salon. Der Präsident der Oberstadt 
ist zwischen Banner und Mikrofone nicht so zu tun, 
nervös zu sein. Unser Alessandra Vaccher montierte 
eine nüchterne, aber stilvolle spezielle Folie auf der 
Stufe des Projektes, die Erklärung des Präsidenten 
des Abends begleitet suspendiert. Marco Bertoli 
beginnt sie für ihre Anwesenheit Nicoletta Silvestri 
Assistant Governor Gruppe orobico 1, Edoardo 
Gerbelli Kreissekretär, unser Gaius Briolini als 
Bezirkspräfekt, Claudio Cominelli Delegierter des 
Gouverneurs, Paola Luchsinger, die die Giannini 
Familie, Maurizio Facchin Präsidenten danken RC 
Nord Bergamo, Bergamo vilse Crippa RC West 
Clemente Preda RC Bergamo Sud, Alberto Nacci RC 
Sarnico und Valle Cavallina und junge Roberta 
Cuttin Präsident des Rotaract Bergamo Oberstadt 
und Federica Sorrentino Präsident von Interact 
Bergamo.
Es ist die Rede von Solidarität Rezepte und Rezepte 
der Exzellenz. „Die Zutaten müssen natürlich sein, 
gesund, traditionell, aber mit einem Hauch von 
Neuheit, erklären den Präsidenten der Oberstadt - 
Abgehängte Cena in dieser Richtung geht: es die 
Tradition des Dienstes nimmt und macht es ein 
Projekt für das gesamte Gebiet . Die Fähigkeit, inter 
und extrarotariana Netzwerk zu machen war der 
Gewinner Bestandteil. " Für den Erfolg des Dankes: 
Marzia Marchesi, die erste Person, an die er für eine 
Konfrontation verwandelt, wenn das Projekt die Idee 
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der Hälfte des Stadions „war, für die Förderung und 
die Öffnung der Kanäle, die die Stadt der Beteiligung 
erlaubt und Testimonial als Benedetta Parodi „; 
Oscar Fusini, die in Bewegung versetzt die Ascom 
Maschine für Gaststätte; Osvaldo Ranica (Mitglied 
der Oberstadt) und mit UBI hat finanzielle 
Unterstützung und Bild gegeben; Don Claudio 
Visconti Direktor der Caritas, die den Freiwilligen 
zur Verfügung gestellt hat und dazu beigetragen, die 
Hilfeempfänger zu konzentrieren; Daniela Taiocchi 
von Sesaab die Medienkanäle der Eco diBergamo / 
BergamoTv geöffnet. Wer das Rezept gekocht, 
erinnern Bertoli, jedoch sind Mitglieder der 
Oberstadt und insbesondere der Projektmanager 
Mauro Cavallone, Chiara Ferraris, Andrea 
Lombardini, Aldo Angeletti, Marco Musitelli, 
Alberto Carrara, Aldo Arditi, Rosella Colleoni, Paolo 
Fernandino, Rotaract und Interact von dem 
Präsident Roberta Cuttin und Federica Sorrentino 
vertreten. Dann wird eine Einladung zu einer Runde 
Applaus in Erinnerung an Pietro Giannini, einen 
Unterstützer von Anfang Abendessen suspendiert. 
Chiara Ferraris im Namen der Task Force möchte 
den Kapitän-Präsidenten danken: „Er hatte die Idee 
und Vision, gab uns Mut und Begeisterung“ Bertoli 
zeigt die Zahlen: 38 Restaurants haben sich und die 
Sammlung war die 33.000 Euro netto, belief sich auf 
1.650 Gutscheine für zwanzig Euro pro Person, 
gleich 4.300 Pfund Nudeln und Brot, 611 kg Fleisch 
und Käse, 5.500 Pfund Obst und Gemüse. Der 
Vorsitzende dankte allen Restaurants, vor allem aber 
die drei, die haben herausragte (Harlequin 6000 
Euro, Caprese und Circolino über 4000). Tabellen 
der Aktionäre auf dem Anrufbeantworter. „Mehrere 
Restaurants, überqueren Solidarität.“ Mein 
herzlicher Dank an die drei Rotary Präsidenten, die 
sich entschieden haben, Interclub und Alberto Nacci 
Präsident von Sarnico zu machen, die die Idee 
angenommen. „Gemeinsam sind wir bauen“ ist die 
letzte Nachricht. Marzia Marchesi bringt Grüße aus 
dem Bürgermeister und dankte der Präsident und 
betont, dass das Ergebnis keine 
Selbstverständlichkeit war und dass „das Ziel von 
allen Menschen von Bergamo erreicht ist.“ Marchesi 
wurde auch zu hoffen, dass das Projekt, Staffel, 
weiter. Oscar Fusini Ascom ist eindeutig: „Wenn die 
Ideen gut sind, dann gibt es nur Leidenschaft 
braucht. Wir haben gesehen, dass unsere Mitarbeiter 
in vielen teilgenommen haben, hat jemand zum 
ersten Mal bewegt, und dies hat uns betroffen. Dann 
ist die Solidarität nicht eine Elite, sondern haben 
Masse und Restaurants mit verschiedenen 
Kundschaften zeigte, dass die Solidarität gehört 
allen. Weiter geht es so. " Ivano Stentella für Caritas 
Dank für die Hilfe. „Wir berühren die Hand mit so 
viel Armut seit Jahren und wir haben oft Angst 
gehabt, der nicht helfen, genug zu können. Immer, 
aber sie kamen von außerhalb Ressourcen. In der 
Zeit nach der Krise haben wir fast 500 Tausend 
Euro“verteilt. Schließt Interventionen Nicoletta 
Silvestri, Assistant Governor für orobico Gruppe 1: 

„Ein beispielhaftes Projekt Rotary -sagt -Da 
wiederholbar - und in der Tat bereits aufgenommen 
wurde -, die viele Partner und Institutionen und 
bestimmte Sicht auf Rotary beteiligt. L ‚Interclub ist 
sehr teilgenommen heute Abend und dies zeigt, wie 
Cena Abgehängte wir teilen und Harmonie. Und dies 
ist der beste Abschluss eines Projektes. " Zu diesem 
Zeitpunkt endete die Aussetzung des Abendessen, 
jeder das Inter Menü von Chicco Cerea, eine Art 
Interviewmaterial Prolog excellence Bergamo in der 
Küche genossen. Zu diesem Anlass spricht der Koch 
nicht nur tristellato, sondern für die ganze Familie: 
die Mutter Bruna, Ehefrau des Gründers des 
Restaurants ‚Da Vittorio‘, seinen Bruder Francesco 
und Schwester Scarlett. Paola Abrate gab Rhythmus 
und Vitalität Fernsehinterview Chor-, wo einige 
Erinnerungsstücke (ein frischer Fisch, eine 
Maschine Kaffee, ein Glas eingelegte Pilze zu 
machen, einige Fotos) sind die Ausgangspunkte 
einer von vielen Stimmen zurückzuverfolgen 
episches Werk: der Anfang des jungen Vittorio als 
Mann an der Bar, die ersten in dem dann örtlich 
Roma avenue eröffnet. Die Vision der Öffnung 60 in 
Bergamo, daran gewöhnt, zwei Arten von Fischen: 
Bertagni und Forelle, ein Fischrestaurant, gepaart 
mit den dann noch jungen Orobica Angeln. Dann 
werden die Pilze, die Reinigung Nächte sie in der 
Küche. „Der starke Wunsch zu arbeiten, viele Kinder 
und viele Schulden, sondern auch Leidenschaft“, 
bilanzierte Bruna Cerea die Jahre als Pioniere. in der 
Küche und im Restaurant Kinder, die „nicht, dass sie 
das Beste in der Schule, sondern gab aus:“ Henry, 
dass unter den Töpfen aufwachsen stellt sie brillant 
und mit den Sternen gehen, während die Größe als 
die Bohnenstange wachsen: in Menge und 
Diversifizierung (nach St. Moritz, neben 
Realisierung im Hotelrestaurant in Macau Versace) 
als bewiesen und Qualität (Weltklasse, durch die 
Dienste, wobei zum Beispiel zu Clinton und Obama. 
„Pläne für die Zukunft?“, fragt Abrate. Ruhe und 
Insbesondere sind die Cerea starry Antworten. 
„Halten Sie, was wir haben. Wir haben Glück. " 
Mamma Bruna hat bereits von dort zurück die 
Mathematik zu tun. Es schließt mich, ein Stück von 
der Mona Lisa, erfand den Kuchen für den 50. 
Jahrestag des Restaurants, in einem compleannesca 
Grabben, am 26. Koch Mai sein Geburtsdatum und 
den Start, zum Wohl der anderen Clubs, IL50 ° High 
City . Es ist fast Mitternacht, im Foyer gibt es eine 
Vitrine von Abendessen ausgesetzt, wenn 
überhaupt . Und jemand, in der Tat, setzt es noch 
einen busta.Susanna Pesenti (Anmerkung der 
Redaktion - wir fühlten uns war es nur recht und 
billig, den Artikel von Susanna Pesenti in der 
neuesten Bulletin des RC Bergamo Oberstadt 
veröffentlicht zu zitieren und breitete sich auf alle 
unsere Mitglieder so das macht Exzellenz das 
Projektkonto . Bravi!)

Susanna Pesenti
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